

POLICÍA DE CONTROL FISCAL DECOMISA CERCA DE 352 MIL UNIDADES DE MERCANCÍAS EN ALAJUELA

Una acción que realizó la Policía de Control Fiscal (PCF) del Ministerio de Hacienda durante el fin de semana, permitió decomisar 351.958 mercancías entre cigarrillos, licores, productos alimenticios y de uso personal.

Este operativo se llevó a cabo en un complejo de bodegas en Alajuela, luego de una alerta que recibió este cuerpo policial. Los productos incautados fueron trasladados a un depositario fiscal de la Aduana Santa María.

“Continuamos realizando exhaustivamente nuestra labor para combatir el contrabando y la evasión de los impuestos, así como para proteger la salud de la población”, externó Jacqueline Soto Rivel, directora de la PCF.

El Ministerio de Hacienda recuerda a la ciudadanía, que tiene a disposición para denunciar cualquier irregularidad como la expuesta, el número telefónico 2539-6800.

Unidad de Comunicación Institucional
CP 97 / 15 de junio, 2022